
令和 6年度大栄花き部会販売反省会 

 

 令和 6年度大栄花き部会の販売反省会、そしてこの後、予定されています過

去最高販売金額達成祝賀会の開催、おめでとうございます。またご招待をいた

だき、感謝申しあげます。 

 日頃は、塚本部会長さんをはじめ、部会員のみなさま、そして JA、県、市場

関係者の皆さま、北栄町農業の発展のため、ご尽力をいただき、感謝申し上げ

ます。 

 資料によりますと実績では、抑制品種で調子が良くなかったもののストック

などで高単価での取引となり、全体的としては、計画そして前年実績を大きく

上回る出来で、良かったのではないかと総括します。 

 これは皆さんのご努力はもちろんのこと、昨年の反省点を活かされたり、販

売促進活動も積極的に行なっていただきました。また卒業式でのフォトブース

や大栄小学校 50周年記念式典での設置、町内の花店と連携し花回廊への出店な

ど地域の活性化にも積極的に取り組んでいただいたところです。「こういう地

道な努力は、今後の発展に繫がっていく」と昨年のこの会でお話させていただ

きましたが、それが現実となってきていると思います。 



 反省会ということですから、反省すべき点を明らかにし、次に繋げていただ

いたらと思います。そして、その中で、町ができることがあればしっかりと支

援していきたいと思います。 

 町では、令和 6年度も播種機などの購入支援や育苗委託への支援など行って、

みなさんが「稼ぐ」取り組みについての支援を行ってまいりましたが、令和 7

年度も要望予算も計上したところです。 

 本日の会が皆さんにとって、有意義な会となりますこと、そしてさらなるブ

ランドの地位向上となることを祈念し、あいさつとさせていただきます。 

 

令和 7年 3月 21日 

北栄町長 手嶋俊樹 


